

# 中学部通信

第3号  
令和6年7月



6月20日に校外学習で芝政ワールドに行ってきました。今年度、中学部全員での初めての外出となりました。事前学習では、クラスごとにどのアトラクションにどんな順番でまわるのか、みんなで相談しながら計画を立てました。当日は、どのクラスも計画を基に協力して楽しむことができました。

## 1組

元気いっぱいな1組。みんなで仲良く、どのクラスよりもたくさんアトラクション体験するなど、アクティブに活動できました。



## 2組

恐竜、迷路、プリンセス、お店やさんごっこなど、それぞれの好きなことを体験でき、笑顔いっぱいの2組でした。



# 3組

計画のときからスムーズに意見がまとまった3組。当日も計画通りにみんなでペースを合わせながら、仲良く活動することができました。



# プール学習をしました！

夏になり、気温が高くなるにつれて、プールに入ることをずっと心待ちにしていた子どもたち。運動の日には、朝から天気を気にしながら、プールを楽しみにしていました。天候に恵まれることが多かった中学部。プールからは元気な声が響き、笑顔が一面に広がっていました。

